

[Nominations](#) - 15/07/2024 - [#General Motors](#) , [#Opel](#) , [#Chevrolet](#) , [#Stellantis](#)

Pascal Martens, nouveau directeur après-vente de Stellantis Allemagne

Par Farida Sacha Chef de rubrique

[Vous êtes abonné](#)

[Offrir cet article](#)



La direction après-vente de Stellantis Allemagne est placée sous la responsabilité de Pascal Martens

Dès ce 1er septembre 2024, Pascal Martens devient directeur après-vente de Stellantis Allemagne, en remplacement de Davide Ivac.

Actuellement directeur de la business unit VUL de Stellantis Allemagne, **Pascal Martens** est nommé directeur de l'après-vente à compter du 1er septembre 2024. Il succède à **Davide Ivac** appelé à de nouvelles responsabilités au sein du groupe. Dans ses nouvelles fonctions, Pascal Martens reste rattaché à **Lars Bialkowski**, directeur de Stellantis Allemagne.

Pascal Martens est diplômé de l'université de Hasselt (Belgique) et la Lisbon School of Economics & Management (Portugal). En 1994, il a commencé sa carrière chez General Motors au Portugal où il a occupé diverses fonctions. En 2002, il rejoint la direction de la région Pays-Bas de General Motors où il a été successivement responsable de la distribution pour le Benelux, responsable des ventes, marketing et après-vente du Benelux (2006) et responsable service clients et après-vente au Benelux pour les marques Opel et Chevrolet (2007). En 2010, il est nommé directeur service clients et après-vente pour Opel et Chevrolet en Italie. En 2014, il prend la direction après-vente de General Motors en Russie. En 2016, il a été directeur des ventes, service clients et après-vente de la région Europe d'Opel/Vauxhall. En 2019, il devient directeur VUL monde d'Opel/Vauxhall. Depuis 2022, il était directeur de la business unit VUL de Stellantis Allemagne.

[← Actualité précédente : Le Renault Rafale détrône la DS7 dans le parc automobile de l'Elysée](#)

Actualité suivante : Ronald Koning nommé à la tête de Mercedes-Benz Cars & Vans Brésil →